

Advent-Kerzenhalter aus Betonzahlen

Die vier Zahlen, die hier als Advent-Kerzenhalter fungieren, sind aus Betonmasse in Pappmaché-Formen gegossen worden. Eine kleiner Metall-Kerzenhalter wurde in den feuchten Beton eingelassen und dient zur Aufnahme und Halterung der langen Kerzen.



Das wird benötigt:

Creativ Company Pappmaché-Formen
Beton
Acryllack
Kerzenhalter

Weitere Produkte:

Stabkerzen

Texte und Bilder werden von Creativ Company zur Verfügung gestellt

Anleitung

So wird's gemacht:



- 1.** Entfernen Sie die Rückseite der Pappmaché-Zahl mit einem Cutter-Messer und lackieren Sie das Innere der hohlen Zahl, um zu verhindern, dass das Papp-Material aufweicht, wenn die Betonmischung hinein gegossen wird.



- 2.** Setzen Sie den kleinen Kerzenhalter an eine Stelle, die Ihnen gefällt.



- 3.** Mischen Sie das Betonpulver in dem auf der Verpackung angegebenen Verhältnis mit Wasser und gießen Sie die fertige Masse in die hohle Zahl.



- 4.** Nach dem Trocknen lösen Sie die Betonzahl aus der Form. Hinweis: Es kann notwendig sein, dabei die Pappmaché-Form zu zerstören. Reinigen Sie danach die gegossene Zahl, um eventuelle Papp-Rückstände zu entfernen.